

NTTグループ各社社長の年頭所感

社会と人とを「テレワーク」でつなぐ未来



NTT「ムチュオ
代表取締役社長 長島 誠

ピードを落すことなく、そうした社会要請に適応する一つの解として、在宅での就労形態「テレワーク」は改めて注目されています。

今年は「働き方改革」の大好きな節目となる年ではないでしょうか。日本の経済成長底上げのため掲げてきた「一億総活躍社会」の実現に向け、国は女性やシニアの活躍機会拡大や地方創生を加速すべく、多様なラ

イフスタイル、ライフスタイルにマッチした雇用の創出へ向け法整備を進めています。企業が自身の成長ス

NTT「ムチュオ
代表取締役社長 長島 誠

当社は、今年設立15周年を迎ますが、設立当初より全国各地の在宅スタッフ

をICTにより組織化し、
「テレワーク」や「サテラ

イットオフィス」をフル活用

したコンタクトセンタや訪問設定サポート等を運営しています。

NTT「ムチュオ
代表取締役社長 長島 誠

当社は、今年設立15周年を迎ますが、設立当初より全国各地の在宅スタッフ

をICTにより組織化し、
「テレワーク」や「サテラ

イットオフィス」をフル活用

したコンタクトセンタや訪問設定サポート等を運営しています。

NTT「ムチュオ
代表取締役社長 長島 誠

当社は、今年設立15周年を迎ますが、設立当初より全国各地の在宅スタッフ

をICTにより組織化し、
「テレワーク」や「サテラ

イットオフィス」をフル活用

したコンタクトセンタや訪問設定サポート等を運営しています。

NTT「ムチュオ
代表取締役社長 長島 誠

当社は、今後も「働き方

改革」のベストプラクティ

スとして社会と共生しつつ、ICTによる充実した

テレワーク環境と、お客様の期待に応えることができ

最適化された事業基盤、何

よりそこに携わる在宅スタッフ

ポート力を強化し、様々な

企業のお役に立ちたいと思

います。